

Accueil / France - Monde / Éducation

Collège Jean-Louis Etienne de Mazamet : les élèves lancent l'enquête au muséum



Collège Jean-Louis Etienne : les élèves lancent l'enquête au muséum

Publié le 02/02/2021 à 05:10 , mis à jour à 13:05

Au collège Jean-Louis Etienne, malgré les difficultés liées au contexte sanitaire, on ne baisse pas les bras et un nouveau projet est lancé pour le plus grand bénéfice des élèves. C'est David Barbaste, enseignant en SVT qui est à la manœuvre, il explique : "Il s'agit d'un projet scientifique en partenariat avec le muséum d'histoire naturelle de Toulouse. Il se nomme "Enquête au muséum" et sera réalisé avec les élèves d'une classe de 6ème sur la base du livre "A la recherche du nénuphar géant". Aujourd'hui, mardi 2 février, de 10h à 11h, nous allons débiter le projet avec une ouverture "digne d'une enquête" : la recherche et bien sûr la découverte d'un message secret qui mènera les élèves à mener une petite chasse aux trésors dans le collège, des colis avec du matériel venant du muséum seront découverts, etc." L'exploration de la thématique a été faite en amont, elle se poursuivra les semaines suivantes : "En cours de SVT, les élèves ont confectionné un herbier avec des végétaux locaux. Par la suite, les professeurs de lettres et de documentation vont faire l'étude du livre et les enfants s'attaqueront à la description d'une plante imaginaire qu'ils devront réaliser, avec différents matériaux, en cours d'arts plastiques." explique l'enseignant qui conclut : "Si tout se passe "normalement", au cours de ce projet, nous ferons une conversation skype avec une médiatrice du muséum, 1h à la mi-mars puis elle viendra au collège pour une séance de 2h, fin mars. Le tout se conclura mi-avril avec la visite du muséum par les élèves." On souhaite à l'initiative tout le succès possible.